

SINOPSIS

Rancangan Undang Undang keistimewaan Yogyakarta Akhirnya sampai sudah pada puncaknya dimana dengan disahkannya menjadi Undang Undang keistimewaan pada tahun 2012 kemaren, peneliti hanya meneliti peran satu Partai saja yaitu Partai Golkar. maka penulis ingin melihat seberapa kuatkah mesin politik Partai Golkar, sebagai Partai yang berhaluan Nasionalis dengan segala instrumen yang ada didalamnya, menjawab gemelut politik yang terjadi di daerah ini, sehingga mampu membawa aspirasi masyarakat, kemudian melihat bagaimana pengaruh tokoh Partai Golkar dalam mempengaruhi masyarakat dalam menjadikan Rancangan Undang undang menjadi Undang undang keistimewaan Yogyakarta, tentu dengan melihat kearifan tokoh partai dalam menjalankan amanat yang diberikan masyarakat kepada mereka, maka peneliti ingin mengetahui bagaimana Peran Partai Golkar Terhadap Undang Undang KeIstimewaan Daerah Istimewa Yogyakarta.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Jenis data yang digunakan adalah jenis data primer dan data sekunder. Dengan teknik pengumpulan datanya menggunakan teknik wawancara dengan narasumber dan dokumentasi. Unit analisa dalam penelitian ini adalah ketua atau pengurus DPD Partai Golkar DIY Kota Yogyakarta,. Teknik analisa data menggunakan teknik triangulasi yaitu, editing, coding, interpretasi.

Peran Partai Golkar dalam memperjuangkan Undang Undang KeIstimewaan yaitu dengan cara :

1. Melakukan berbagai kegiatan seperti senam missal, mubeng beteng dan juga Gerakan bertanya kepada Rakyat.
2. Partai Golkar Mengusulkan Tentang bagaimana cara Pengangkatan gubernur dan wakil gubernur, Kelembagaan Pemerintahan DIY, Kebudayaan, Pertanahan, Tata ruang dan Pariwisata
3. Partai Golkar berharap DIY ini mempunyai satu ke khasan satu kekhususan, Tentang Pendidikan, dimana pendidikan mudah terjangkau disemua lapisan masyarakat dan ada keperpihakan kepada masyarakat . Karena di DIY ini juga lahirnya tokoh-tokoh pendidikan kita seperti Kh. Ahmad dahlan, Kh Dewantara. berarti ada keterpanggilan sejarah yang kuat oleh beban daerah ini adalah komitmen peningkatan sumber daya manusia.

Diharapkan kepada pengurus Partai Golkar untuk lebih giat lagi dalam memberikan pendidikan politik kepada masyarakat melalui penyuluhan-penyuluhan, sehingga masyarakat semakin paham tentang pentingnya berpolitik, Diharapkan Partai Golkar harus mengawal jalannya Undang Undang Keistimewaan Yogyakarta, Diharapkan Permasalahan Pendidikan yang pernah diwacanakan harus tetap diperjuangkan mengingat Pendidikan begitu penting untuk kecerdasan masyarakat.